



# THE BUZZ

December  
2019.12.2  
IEC  
News Letter

Dear Parents,

To prepare students for the future, schools must go beyond the three Rs: reading, writing, and arithmetic. At Seiko Gakuen Junior High, we understand the importance of building the whole child and the essential role of learning outside the classroom. Field trips, such as the recent Japanese culture experience and the exchange program to Australia, help to provide an authentic experience and can be an exciting way to explore new ideas for students and even teachers. Also, great for personal development. Students can witness new things, learn in new environments, and immerse themselves in the culture, without the worry about tests or homework. This is the way I believe experiencing the world beyond the classroom could literally change students' lives.

Kind regards,  
Calvin Lay



時間はあっという間に過ぎ行き、師走となりました。2学期に子どもたちが登校してくる日数は残り16日となりました。

2学期を振り返ってみると、公開授業、生光学園中高スピーチコンテスト、第27回薫英杯『全国英語スピーチコンテスト』、生光フェスティバル(体育祭・文化祭)、小中IECコースEnglishコンテスト、職場体験学習(2年生)、愛媛県日本文学研修旅行(1年生)などたくさんの行事がありました。子どもたちはそれぞれに目標を掲げ、目標達成に向けて努めることができました。そして友人関係においてもお互いが認め合い、協力することが大切であることを実感し、さらに大きく成長できたと思います。

その中でも印象的だったのが生光フェスティバルの模擬店。くじ引き屋・チュロス・フランクフルト・ジュースなどを販売し、どのクラスも多くのお客さんを迎え、ハツラツとした表情で活動する様子が印象的でした。店番や呼び込みなど普段はなかなか経験できないことが盛りだくさんでしたが、とても貴重な時間になったと思います。またダンスやカラオケなどでも大活躍!3年生は最後のフェスティバルとなりましたが、思い出深い時間を過ごすことができました。1,2年生は今年の課題を来年に向けてしっかり引き継いでほしいと思います。

先月下旬から、急激に冷え込んできました。これから本格的な冬の到来となりインフルエンザなどの感染症が流行してきます。手洗い、うがいなど体調管理に気をつけて、無理をせず早めに休養をとるよう、ご家庭でもご配慮ください。

今学期もいろいろとご協力・ご理解を頂き、本当にありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

IECコース主任 阿部 幾子

## ★ IEC コース 12月の予定について ★

クラブ・補習時間 16時15分～18時15分

☆ 探求クラブ活動日

12月6日(金)・9日(月)・11日(水)・13日(金)・16日(月)・18日(水)

\*全国大会出場に向けてのエントリービデオ撮影を行います。上記期間内に終わらない場合は冬期学習中に行うこととなります。

☆ 補習

IEC9 月・水・金 IEC7/8 火・木

\*期末テスト期間中の補習は教科または時間の変更があります。

☆ さわ弁当(注文者)

20日(金)終業式及び冬期補習中は特別注文となります。詳細につきましては後日別紙にて注文をとらせていただきます。

☆ スクールバス

20日(金)小学校終業式日 16時10分下校(予定)

中学校は11時30分放課予定です。午後は職員研修となりますのでできるだけ早く下校してください。

## ★ GA アクションプランご協力のお礼 ★

生光フェスティバルで行いました『カンボジア Share-the-wind』に向けての募金活動にたくさんのご協力をいただきありがとうございました。フェスティバル当日ご来校くださった保護者の皆様をはじめ小中高校生のみなさんに多大なご協力をいただき、17,360円の寄付金が集まりました。IECコースコーディネーターのミラー先生が今月中旬にカンボジアを訪問しShare-the-wind代表に手渡します。

## ★ 冬期補習について ★

冬期学習は24・25・26日の3日間、授業形式で4時間授業の予定です。3学期早々には基礎学(3年生)育伸社1月テスト(1,2年生)を控えています。あっという間の冬休みです。限られた時間を有効活用するようしっかり計画を立てて学習をすすめるとともに、ご家庭でもお声かけ、ご支援をよろしくお願ひ致します。

## ★ 生光学園小中 English Contest (11/13) ★

中学生は、スピーチ部門に最終審査に残った3名が出場しました。結果は以下の通りです。

【中学生の部】

金賞(第1位) 青木 ねりか (Y8) 『Keep in Touch』

銀賞(第2位) 森垣 行人 (Y7)

『Nothing Comes From Nothing』

銅賞(第3位) 長谷川 弥生 (Y7) 『Learning from G.A.』

## ★ 全国英語スピーチコンテスト (11/3) ★

大阪薫英学園ホールで開催された全国中学生英語スピーチコンテストで本校代表の矢部未結さん(Y9)が優秀賞(第2位)に輝きました。



森垣くん 青木さん 長谷川さん

矢部さん